



あけましておめでとうございます



輝かしい新春を迎えて

安城市長 杉浦正行

市民の皆さま、新年あけましておめでとうございます。平成14年の輝かしい新春を迎え、皆さまのご健勝とご多幸を心からお慶び申し上げます。

さて、昨年は、聖域なき構造改革の名のもと、IT化の推進、循環型社会、少子高齢化対策、都市の再生などによる経済の構造回復を目指した小泉内閣がスタートし、日本経済は上昇基調に転じると期待されました。しかし、米国の同時多発テロ事件や国内での狂牛病の発生により、日本経済の立ち直りが遅れ、将来に対する展望に欠け、行財政運営は一層厳しいものとなっております。また、地方分権一括法の施行により、国の関与や規制が緩和され、地方公共団体が担う責務はますます増大しています。

昨年は、市民の皆さまのご協力により、スポーツセンターやせん定枝リサイクルプラント、道の駅「デンパーク安城」、ソフトボール場を完成することができました。また、情報公開条例の施行により、より開かれた市政の推進にも努めてまいりました。

本年は、市制施行50周年という大きな節目の年です。地域福祉センター設置事業の推進など社会福祉の充実や、土地区画整理事業、下水道整備事業などの都市基盤の整備拡充、市内医療機関の移転事業への支援といった大型プロジェクトの進展など、引き続き主要事業の推進に努めます。実施にあたりましては、事業の評価、必要度の選択により徹底した行財政の効率化や合理化を進めながら、行政水準を確保しつつ、第6次総合計画で定める都市像「うるおいと活力にみちた創造性あふれるまち」の実現に向け一層の努力をする所存でございます。終わりに、市民の皆さまのご多幸とご発展を心から祈り申し上げ、年頭のごあいさつといたします。

謹賀新年

市制50周年を迎えより豊かな住みよい安城に



安城市議会議員 石川政次

市民の皆さま、新年明けましておめでとうございます。平成14年の新春を迎え、謹んで皆さまのご健勝をお喜び申し上げます。また、日ごろは市議会に対しまして温かいご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年は、スポーツセンターやせん定枝リサイクルプラント、道の駅「デンパーク安城」の完成をみるとともに、「地球にやさしい環境都市」への取り組みや第6次安城市総合計画に基づく本市の目指す都市像「うるおいと活力にみちた創造性あふれるまち」の実現に向けて諸施策を進めてまいりました。

さて、今日、我が国の経済は個人消費の低迷、失業率の増加、輸出・生産・設備投資の減少などあらゆる分野において、極めて重要な変革期に差しかかっています。IT化の推進や少子高齢社会への対応、教育改革、環境問題への取り組みなど、将来にわたる繁栄と発展のために、大きな構造改革が迫られています。

一方、地方行政は地方分権一括法施行に伴い、国の関与や規制が緩和され、地方公共団体が担う責務はますます増大してまいりました。しかし、地方財政は引き続き厳しく先行き不透明な状況下であり、一層の行財政の効率化や合理化を進めなくてはなりません。

本年は、市制施行50周年を迎える節目の年でもあり、市議会といたしまして、心を新たに、市民の皆さまの負託にこたえるべく、きめこまかな活動をするのと同時に、より豊かな住みよい街づくりを目指し、なお一層努力してまいりたいと存じます。

何とぞ、本年も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願いし、皆さま方には、ご健勝で良き年でありませう心からご祈念申し上げます、年頭のごあいさつといたします。